



Die Schüler der Hedwig-Dransfeld-Schule ernteten für ihren Auftritt viel Applaus.

# Junge Sänger begeisterten auf dem Weihnachtsmarkt

Hedwig-Dransfeld-Schüler traten auf der Werler Bühne auf

WERL ■ Begleitet vom Beifall ihrer Eltern, Freunde und den zahlreichen Besuchern des Werler Weihnachtsmarktes trat am Dienstagmittag der Kinderchor der Hed-

wig-Dransfeld-Schule auf der großen Bühne auf. Die Schüler der LWL-Förderschule begeisterten ihr Publikum. Alle Stücke wurden, und das über eine halbe Stunde, auswen-

dig vorgetragen. Schulleiter Jörg Schultze, wie auch zahlreiche Lehrkräfte, waren ebenfalls anwesend und zeigten sich erfreut über den Zuspruch, der dem Kinderchor

und ihrer Leiterin, Sabine Paul, bei ihrem Auftritt entgegen gebracht wurde.

Soester Anzeiger 12.12.2013